Spartenbericht Februar 2024 Tanzkreis in der Sparte Gesellschaftstanz

5.3.24

Das Auf und Ab in der Teilnahme am Trainingsabend setzte sich auch 2023 fort. Es zeigt sich, dass über die Sommermonate weniger Leute die Zeit und Lust finden, dabei zu sein, im Gegensatz zu den Wintermonaten.

Finanziell stehen wir aber durch die Erhöhung des Spartenbeitrags gut da.

Seit Jahresbeginn kommen immer mindestens vier bis fünf Paare zum Tanzen. Insgesamt sind wir derzeit acht Paare. Weiterhin gilt: Wir sind eine sehr gemischte Gruppe geworden, was das bisherige Können anbelangt, und unsere Trainerin Bettina Fuhrmann muss immer darauf achten, allen gerecht zu werden, da sie einerseits die Kenntnisse auf ein gemeinsames Niveau heben, andererseits aber auch den Fortgeschrittenen eigene Figuren vorgeben will. Aber wir haben uns gut zusammengefunden und sind mit viel Spaß dabei.

Die neueste Entwicklung: Wir haben durch die Renovierung der großen Halle den Raum wechseln müssen, tanzen jetzt im sog. Gymnastikraum. Da dieser Wechsel gerade erst (am 29.2.24) stattgefunden hat, können wir noch keine abschließende Bewertung abgeben, nur soviel schon: die schnellen raumgreifenden Tänze (Walzer, Quickstep) sind dort schwieriger zu tanzen, auch weil die Gruppe leistungsmäßig nicht homogen ist. Außerdem fehlt uns dort noch eine gute Musikanlage.

Weiterhin gilt: wir tanzen und üben Standard- und Lateintänze, also von Disco-Fox und Langsamem Walzer bis Cha-Cha-Cha und Rumba (und noch einiges mehr).

Tanztraining: jeden Donnerstag 20.15 – 22.00 in der VfL-Halle, Wilhelmstr. 6

Kontakt: bettina-fuhrmann@web.de / tel: 05173-922772

oder: waltje@posteo.de / tel: 05173-1807